

Emotivo reencuentro entre un joven y su perrito que se encontraba desaparecido tras el incendio en Viña del Mar

Un emotivo reencuentro tuvo un joven y su mascota que se encontraba desaparecida luego de los incendios en la Región de Valparaíso. El hecho se registró durante la tarde del pasado día lunes 05 de febrero, en la Escuela Libertador Bernardo O'Higgins, ubicada en Viña del Mar.

Según la información consignada por Valparaíso Informa, el hombre no se encontraba en su hogar cuando el fuego llegó hasta su domicilio ubicado en Villa Independencia.

Anuncio Patrocinado

Por lo que, cuando se dictó la orden de evacuar el sector, el sujeto fue a buscar a su mamá, pero en ese preciso momento advirtió que su perro se había escapado, desde ese momento que no tenía noticias de él ni de su paradero.

El reencuentro se vivió en la escuela de la comuna viñamarina, que actualmente funciona como refugio para mascotas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/02/WhatsApp-Video-2024-02-06-at-14.53.34.mp4>

y tú, ¿qué opinas?